

あさひ

令和4年7月22日

本気で 元気で 根気よく



1学期の終わりにあたり

校長 高野 拓実

入学式の感動から始まった1学期も本日で終了します。お陰をもちまして、運動会をはじめ、6年生の修学旅行、5年生の宿泊体験学習など、1学期中に計画していた諸行事を予定どおりに実施することができました。また、1年生もすっかり学校生活のリズムに慣れ、元気に笑顔で学び、遊んでいます。聞く時、話す時、書く時の切り替えもしっかりでき、確かな成長を感じます。この間、保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に多くのご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。深く感謝申し上げます。

本日をもって1学期が終了しました。学校でのコロナウイルス感染症予防にかかわる対策へのご理解とご協力をはじめ、子どもたちの学習や生活に対し、様々ご協力をいただきました保護者の皆様、そして、子どもたちの安全や成長を温かく見守ってくださいました地域の皆様に厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

明日からは30日間の夏休みに入ります。休みを有意義に過ごすためには、子どもたち自らが課題を考え見つけ、図書館などの施設やツールを使って調べまとめ、よりよく解決していく学習が大切です。しかし、子どもだけではなかなか課題が見つからないことが多いようです。そうした時に、子どもの相談に乗ってあげることで、親子のふれ合いも深まるものと思います。夏休みはお子様の成長を確かめ、育む絶好の機会としても捉えていただければと思います。

また、1日の生活リズムをしっかり整えることが大切です。しっかり食べて、しっかり寝ることはもちろん、事故やケガの無い夏休みにしてほしいと思います。特に、自転車の乗り方、不審者、熱中症等が心配されます。学校でも安全指導に努めていますが、各家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。朝日っ子にとって有意義な夏休みになることを願っています。

2学期も、朝日っ子が笑顔で学び続けることができるよう全職員で努めてまいります。引き続き、保護者の皆様と連絡を密にさせていただくことをお願いし、1学期の終わりにあたってのご挨拶とさせていただきます。

8月の行事予定

日	曜日	行事等
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	学校閉庁日
11	木	
12	金	学校閉庁日
13	土	
14	日	
15	月	学校閉庁日 諸費納入日
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	2学期始業式、給食なし 集団下校訓練
23	火	
24	水	クラブ 二計測(1・2年)
25	木	二計測(3・4年)
26	金	二計測(5・6年)
27	土	
28	日	
29	月	本の貸出開始
30	火	
31	水	外国語活動サポーター来校日

プール学習を楽しみました!

6月14日
～7月22日

今年度もプール学習を行いました。新型コロナウイルス感染予防の対策のため、学校の授業のみの使用とし、放課後等の開放は行いませんでした。

●感染予防対策●

- ◇希望者のみプール学習を実施。
- ◇更衣室の空き教室利用と身体的距離の確保。
- ◇施設利用前後の手洗いの徹底。
- ◇プール施設内での、身体の間隔保持。
- ◇熱中症予防のためのプールへの水筒持参。
- ◇施設の定期的な換気。



PTA再生資源回収

ご協力をありがとうございました!

収益金は24,621円でした。冬季の雪山造成費に当てさせていただきます。2回目を10月頃に予定していますので、どうぞよろしくお願いいたします!

人権の花運動

花の苗を育てる活動を通して、生命の尊さ、協力や感謝することの大切さを学び、優しさと思いやりの心、人権に対する考えを育むことを目的としています。

6月24日に人権擁護委員の皆様が来校され、花の贈呈式が行われました。4年生が花を育てる当番となり、水やりなどのお世話をしています。



修学旅行 たくさんの思い出をつくってきました!

6月29日・6月30日

今年度の修学旅行は、当初の予定どおり実施することができました。登別方面への一泊二日の小旅行です。子どもたちは、仲間と協力しながら主体的に活動することで、たくさんの思い出をつくることができました。一段と立派に成長した6年生。これからも朝日っ子の顔として、後輩たちをリードしてくれることでしょう。



雨天のため、予定していた登別地獄谷温泉は見られませんが、充実した旅行でした!

